

Fecha: 14-03-2025
 Medio: Publimetro
 Supl.: Publimetro
 Tipo: Noticia general
 Título: Bachelet piensa postular para la Secretaría General de la ONU

Pág.: 4
 Cm2: 360,5
 VPE: \$ 2.296.999

Tiraje: 84.334
 Lectoría: 382.227
 Favorabilidad: No Definida

Bachelet piensa postular para la Secretaría General de la ONU

Contexto. La expresidenta, con una reconocida carrera en organismos internacionales, lo anunció en un panel junto a Hillary Clinton.

N. Pérez y E. Sepúlveda

Mientras en Chile algunos de sus correligionarios del Partido Socialista se aventuraban incluso con la idea de poner a competir a Michelle Bachelet por un cupo en el Senado por la región de Valparaíso, a miles de kilómetros, la expresidenta se alistaba para anunciar lo que muchos en el país esperaban, su candidatura.

Sin embargo, ésta no era para aspirar a un tercer periodo en La Moneda, sino que para liderar la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Bachelet participó en el panel "El camino por delante: cómo abordar la reacción global y cumplir la promesa de la Conferencia de Beijing", en el marco de la conmemoración del 30° aniversario de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer de las Naciones Unidas, celebrada en China, junto con Hillary Clinton, excanciller y excandidata a la presidencia de Estados Unidos; Susana Malcorra, exministra de Relaciones Exteriores de



**"ESTOY
 PENSANDO...
 QUIZÁS VOY A SER
 CANDIDATA POR
 LA SECRETARÍA
 GENERAL"**

MICHELLE BACHELET
 Expresidenta de la República

Argentina, y Ellen Johnson, expresidenta de Liberia, quien participó en forma telemática.

En la ocasión, Bachelet sostuvo que hay que mostrarle a los hombres "cómo no solo las mujeres ganamos cuando los derechos de las mujeres son respetados. Tenemos que enseñarles lo que Hillary estaba diciendo: cómo la sociedad ganará, cómo ganarán los



Bachelet, en septiembre de 2017, cuando intervino ante la Asamblea General de la ONU. / GETTY

niños y también la economía ganará, porque los hombres están muy enfocados en la economía muchas veces y nosotras sabemos que si las mujeres participan mucho más en la economía, la economía se triplicará. Entonces, tenemos que encontrar los argumentos para convencerlos

y creo que tenemos argumentos suficientes".

A continuación, la exmandataria si bien reconoció que han habido avances en la igualdad de género, invitó a los presentes a "acelerar las promesas de Beijing, porque estamos muy lejos".

Fue en ese momento que

Bachelent lanzó la exclusiva: "Estoy pensando... Quizás voy a ser candidata por la Secretaría General", le dijo directamente a Christiane Amanpour, una de las periodistas más laureadas de la cadena CNN, quien condujo el conversatorio.

Luego de ese anuncio, el

auditorio completo estalló en un aplauso, mientras Amanpour daba cuenta de "la noticia de última hora".

De hecho, la propia Hillary Clinton, quien estaba sentada junto a la chilena, le palmoteó la espalda en señal de aprobación por el anuncio que había hecho frente a la audiencia en la Universidad de Columbia, en Nueva York.

El actual secretario general, el portugués António Guterres, concluye su periodo en diciembre de 2026.

Trayectoria internacional

Después de su segundo gobierno, Bachelet fue nombrada por Guterres como Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, cargo que ocupó entre 2018 y 2022, liderando las iniciativas de la organización en materia de derechos humanos en todo el mundo.

Además, entre el 14 de septiembre de 2010 y el 15 de marzo de 2013, la exmandataria fue la primera directora ejecutiva de la entonces recién creada ONU Mujeres.

Además, en mayo de 2018 asumió como presidenta de la Alianza para la Salud de la Madre, el Recién Nacido y el Niño (ASMNR, dependiente de la Organización Mundial de la Salud), y también dirigió el Grupo Asesor sobre el Piso de Protección Social de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).